

## Dandim 1614/Dompu Raih Penghargaan KLHK, Dandim 162/WB Sampaikan Apresiasi

Syafruddin Adi - [NTB.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://NTB.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Aug 27, 2024 - 18:14



Boyolali, - Apresiasi konservasi alam yang diinisiasi oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) diberikan kepada para individu, komunitas dan organisasi yang telah berkomitmen untuk melindungi dan memelihara kekayaan alam. Penghargaan ini merupakan bentuk pengakuan atas dedikasi dan kontribusi mereka dalam menciptakan dunia yang lebih hijau dan lestari.

Salah satu penerima Apresiasi Konservasi Alam adalah Komandan Kodim 1614/Dompu Letnan Kolonel Kav Riyan Oktiya Virajati, S.T., M.M., yang

diserahkan langsung oleh Dirjen KSDAE Prof. Dr. Satyawan Pudyamoko, S.Hut, M.Sc., di Alun-Alun Kidul Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah, pada Selasa (27/08/24).

Kodim 1614/Dompu telah terpilih sebagai nominator pertama dari 29 penerima Apresiasi Konservasi Alam Tahun 2024 dalam kategori Dukungan Perlindungan dan Pengamanan Kawasan dari unsur TNI.

Penghargaan ini diperoleh melalui berbagai upaya yang dilakukan, termasuk patroli rutin yang dilaksanakan oleh personel Kodim 1614/Dompu beserta Polisi Hutan TN Tambora dan Balai Taman Nasional Tambora, edukasi masyarakat serta kolaborasi dengan berbagai pihak.

Prestasi yang diraih ini tidak hanya menggarisbawahi peran penting TNI dalam konservasi alam, tetapi juga menjadi sumber inspirasi bagi berbagai institusi lain untuk turut serta dalam upaya melestarikan kekayaan alam Indonesia melalui tindakan nyata yang mendukung perlindungan lingkungan serta keberlanjutan sumber daya alam bagi generasi mendatang.

Di tempat yang berbeda, Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., menyampaikan apresiasi tinggi kepada Dandim 1614/Dompu beserta seluruh anggotanya atas pencapaian yang diraih.

Beliau menegaskan bahwa penghargaan tersebut merupakan hasil dari kerja keras, dedikasi dan komitmen dalam menjaga serta melestarikan kawasan konservasi yang tidak hanya mengharumkan nama satuan, tetapi juga memberikan kontribusi nyata bagi upaya perlindungan lingkungan dan keanekaragaman hayati di wilayah Dompu. (Adb)